
泉の学び舎 世田谷区 三宿中学校 PTA  

2024 年 5月 11日（土）10：00－三宿中ランチルーム 

令和６年度 総会・第１回運営委員会だより 

【総会・運営員会 合併号】 
世田谷区立三宿中学校  PTA 会長 小林 孝子 

 
新緑の美しい季節になりましたが、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し

上げます。日頃は PTA活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

先日 5月 11日に、対面/オンラインによるハイブリッド開催となりました PTA 総会・第 1回運

営委員会についてご報告いたします。 
 

【PTA 総会 5月 11日議事承認】 
 

 開会宣言にあたり、PTA会員総数 383名中、委任状提出 223名、対面参加 34 名、オンライン参

加 6名となったことが小林和仁副会長より報告され、PTA規約第 12条に定める、委任状を含めた

会員の過半数の出席を以て有効に成立することが報告されました。 

 

以下のとおり各議案については、出席者の 3分の 2以上の賛成を以て承認されました。 

 

《議案》 

以下の議案についてすべて承認されました。 

● 第 1号議案 令和 5年度会計報告、令和 5年度会計監査報告 

総会資料「令和 5年度三宿中学校 PTA会費収支決算報告書」参照 

● 第 2号議案 令和 6年度予算（案） 

総会資料「令和 6年度三宿中学校 PTA会費予算（案）」参照 

● 第 3号議案 令和 6年度委員会活動計画（案） 

総会資料「令和 6年度活動計画（案）」参照 

● 第 4号議案 令和 6年度規約改正案 

       ① 規約表題変更について 

       ② 役員選考会に関する内規廃止の撤回について 

       ③ PTA 会費管理口座の名義変更について 

 

《挨拶》 

会長挨拶後、濱川校長よりご挨拶を頂きました。 

 

「５月は修学旅行、６月は体育大会、期末考査などイベントが続いていきます。また三宿中

学校は今年度、20周年を迎えます。先日の生徒総会後、11月 9日に開催される周年行事への

参加を呼びかけています。校歌 4番の作詞や校舎内外へ設置する祝賀看板の作成、顔出しパ

ネルなど、生徒が主体となってアイデアを出して進めています。PTAでも横のつながりを大切

にしていただき、皆さまの力添えをお願いします。」 

 

次に、総会に参加された青少年委員のお二方より、ご挨拶を頂きました。 

  小林 孝子氏（現 PTA会長（兼任） 三宿中・三宿小担当） 

野崎 滋義氏（三宿中・池尻小担当） 

 



《議事》 

議事進行にあたり、議長（学級委員 平野 美和子氏・森田 博美氏）を選出し、以下のとおり

各議案について審議を行いました。 

 

第 1号議案 令和 5年度会計報告、令和 5年度会計監査報告 

 令和 5年度 本部会計 佐藤 亜沙美氏より会計報告を頂きました。 

・決算報告書の日付が令和 6年 4月 4日となった点について、通帳日付が年度を跨いだた

め、会計監査が令和 6 年 4月 3日となった経緯について説明。 

・令和 5年度に限り会計期間の終了日を令和 6年 4月 4日、令和 6年度に限り会計期間の

開始日を令和 6年 4月 5日となる旨を報告。 

・令和 5年度 PTA会費収支決算報告書に基づき、決算について報告。 

 

次に令和 5年度 会計監査の小林 孝子氏より、会計監査の結果、決算報告書が正確である

ことを報告頂きました。併せて当年度の対応について、下記発言がありました。 

・特別活動費、5万円の使途調整について、当年度に引き継ぎ対応していく 

・委員活動費、委員打合わせの際などの飲料、菓子等の購入に積極的に使って欲しい 

・別会計の周年行事費残高約 150万円の使途について要検討 

 

 以上の報告を受け、以下のとおり質疑が行われました。 

 ・令和 6年度については、生徒記念品費として 16万円全額を利用できるのか。 

  →透明性確保のため、卒業証書入れのみに使途を限定した。 

コサージュは廃止とした（小林会長）。 

 ・金額を増やすことは可能なのか？ 

  →可能である。3年生の生徒数×1300 円で試算しているが、金額は卒業対策委員会（3 

年生学級委員）で確認、調整頂きたい（小林会長）。 

   ※総会後、卒業対策委員と協議実施、一人当たりの使途報告および残金を返金する運

用とした 

    

 質疑後、議長より採決が行われ、出席者の賛成多数により、本議案は承認されました。 

 

第２号議案 令和 6年度予算案 

 令和 6年度会計 小菅 順子氏より令和６年度予算案について説明頂きました。 

  ・PTA会費は繰越金に余裕があるため、2000円とした。 

  ・IT関連費について、Zoomライセンスや IT機器購入等に利用予定である。 

  ・全委員に、通信費 1000円を支給する（体育大会時に受渡し予定）。 

  ・PTA総合保険で対応可能なため、生徒総合保険（ビジサポ）は廃止とした。 

・予備費予算を削減した。 

 

 説明後、小林会長より下記補足がありました。 

  ・通信費については全額支給となるため、返金不要である旨 

  ・PTA総合保険は 4月 30日に適用済である旨 

  ・予算案に一部誤表記があり修正済 

 

 質疑確認後、議長より採決が行われ、出席者の賛成多数により本議案は承認されました。 

  

第３号議案 令和 6年度委員会活動計画（案） 

 議長より、「令和 6年度活動計画（案）」について、確認依頼及び質疑確認の後、採決が行

われ、出席者の賛成多数により本議案は承認されました。 

 



第４号議案 PTA規約改正案 

 小林会長より、PTA規約の改正について説明がありました。 

① 規約表題変更について 

    →正式名称で統一するため 

  ② 役員選考会に関する内規廃止の撤回について 

    →選考活動の公平性確保のため 

  ③ PTA会費管理口座の名義変更について 

    →ゆうちょ銀行からの指摘により対応が必要なため 

 

 質疑確認後、議長より採決が行われ、出席者の賛成多数により本議案は承認されました。 

 

議長より全議案の採決が終了したことが報告され、再度質疑の確認後、小林副会長より閉会

が宣言されました。 

以上 
 

  



【第 1 回運営委員会 5月 11 日開催】 
 

✏ 議事 

 

小林副会長による開会宣言後、PTA会長挨拶は割愛、校長、副校長の挨拶についても、校長・

副校長とも学校運営員会参加により欠席のため、割愛しました。 

 

次に、青少年委員より、下記挨拶がありました。 

 小林氏： 

  青少年委員は学校長と活動内容をすり合わせ、まちづくりセンターとの渉外等を担ってい

る。当方としては今年度限りの活動だが、PTA会長・青少年委員双方で学校に関わっていく。 

 野崎氏： 

  今年度から初めての青少年委員。自身の社会勉強も兼ね、地域の立場で関わっていきたい。 

 

次に、各委員会・本部役員から、活動についての報告がありました。 

 

 【学級委員 服部 恵理子氏】 

   今年度学代委員長を務めさせていただきます服部です。一年間どうぞよろしくお願い致し

ます。活動としては 5/1 に学代 4 役にてミーティングを行い今後の流れを確認し、制服リ

サイクルについて話し合いしました。今年度は体育大会、学芸発表会、作品展の 3回行う予

定です。 

まずは体育大会で実施するため案内文の見直しを行い 5/10 にさくら連絡網にて配信を行

いました。三宿中ホームページにも掲載予定です。 

また、5/1 に 4役にて副校長先生にご挨拶させていただき、5/23 に副校長先生を含め体育

大会の事前打ち合わせを行います。この際制服リサイクルの検品作業も行う予定です。 

体育大会の受付や制服リサイクルの受付はプログラムが分かり次第担当決めを行う予定で

す。単 P研修については 7月頃に企画していく予定です。 

※卒業対策委員(3年生 学級委員) 熊谷 葉子氏より 

   本日から始動しており、「卒業お祝い会」の再開に向け活動予定。 

会場はラボエムやキャロットタワー、パセラなどで予算含め検討中。 

   100人単位の予約になるが、楽しい卒業にするため活動していく。 

  

【広報委員 井田 洋氏】 

前年度からの引き継ぎを行い、広報委員の LINEグループを作成しました。 

今後の予定としては、第 1号広報誌作成に向けてのスケジュール確認をし、学校側と調整

の上、5月下旬から教職員、部活動、生徒会の写真撮影と教職員アンケートの依頼と回収を行

っていく予定です。 

 

 【文化委員 大河原 絵里子氏】 

4月 25日に世田谷区主催の家庭教育学級説明会に参加しました。中学校の委員だけでな

く、幼稚園と小学校の委員も参加していました。書類の申請方法や前年度の各校の実施状況

を確認しました。 

今後の活動としては、7 月 13日（土）の午後に進路相談会を開催する予定です。委員の中

でその際にどの高校を招くか、また模擬試験を実施する業者を今回は招くかについて話し合

っています。「業者がいると 1年生の保護者は入試の流れを理解できる」「予約の取りづらい

進学校の説明も聞きたい」「学力だけでなく個性を伸ばす特色のある学校」「大学付属校を呼

んでほしい」などのさまざまな意見が出されました。 



6月 1日の体育祭が終わったら、委員で集まり進路相談会の企画を進め、7月 13日の当日

に向けての準備をしていきます。 

 

 【校外委員 米本 宣子氏】 

校外連携委員は三つの青少年地区委員会（池尻、太子堂、下馬・野沢）の担当決めを行

い、活動を分担しています。それぞれの地区の活動予定を共有し、会議への参加者の取纏め

を委員長が行いました。 

会議の所要時間や欠席時の連絡方法等、担当が当該地区委員会に確認し、情報共有するこ

とで連携を取っています。 

 

 【役員選考委員会 岩崎 葉子氏】 

   今回の運営員会出席以外には、特に報告する活動はなく、第一回運営委員会後、今後の予

定を委員内で検討し共有します。 

今後の予定としては、第二回運営委員会の際に集合し、本部役員へのアンケート配布時期

を決定します。 

 

【会長 小林 孝子氏】 

 ・各小学校と中学校の卒業式、入学式に参加しています。 

  ・当方はメール連絡が中心になるので、ご協力をお願いします。 

  ・世中 P関連の活動があるが担当は設けていません。 

皆さまにも参加を募っていきたいので、ご協力をお願いします。 

 

【副会長 渉外担当 宮本 瞳氏、小林 和仁氏】 

  ・校外委員と連携しながら、地域との関わりを増やしていきます。 

  ・ボーリング大会は三宿中が今期、実行委員の担当になっています。 

  ・昨年度は太子堂中学校 33名に対し三宿中は 6名のみでした。周知、募集していくので、ご

協力をお願いします。 

 

【副会長 ＩＴ担当 工藤 亜希子氏】 

時代の流れに沿って、PTA 活動も効率化できるよう、学校側とも協力しながら今年度できる

限り IT化を進めていく予定です。 

１．さくら連絡網について 

PTAではさくら連絡網のアプリを導入し運用しています。ほとんどの生徒の保護者の方

にご登録いただいていますが、現状、10名が未登録です。PTAからの連絡だけでなく、学

校からの連絡にも利用されていますので、未登録の方は再度登録依頼の用紙をお配りして

いますので登録よろしくお願いします。 

機能としては、一方的な連絡だけでなく、アンケート取得（例：PTA 総会や保護者会の

出欠確認）や、また、個人を選択しての連絡も可能なので部活の連絡等にも活用いただけ

ます。また、教職員の方のメッセージの開封率が低いため、PTAですので先生方にも積極

的に参画いただきたく、今後学校側とも連携して活用推進していきたいと考えています。 

 

２．IT化・オンライン配信について 

本日の総会・運営委員会は zoomにてオンライン配信しております。ただし、現状では

何も設備やネットワーク環境がなく、役員私物の端末や個人契約の Wi-Fi利用で実施して

います。大変負担となりますので、先程承認されました今年度予算を使いデバイス購入等

していきます。 

 

３．IT化・データのクラウド化について 

データを各委員にて USBで管理いただいていましたが、クラウド化します。 



本日お持ちいただいた USBからデータをいただき、PTAの Google Drive へ保存しま

す。今後は、クラウド上で各委員内、また本部へのデータ共有に活用ください。 

詳細は後日各委員へご連絡します。 

 

【本部書記 廣田 風氏】 

   本日発言頂いた内容及び活動報告・今後の予定について 5月 18日までに PTAメール 

  （mishuku.jh.pta@gmail.com）まで送付をお願いいたします。 

 

【本部会計 小菅 順子氏】 

  ・通信費、各委員予算は体育大会時に受渡を行ないます。詳細は別途連絡します。 

 

最後に、小林会長から連絡事項について発言がありました。 

 ・体育大会や制服リサイクル、給食試食会などはボランティアを募集します。 

 ・家庭教育学級では 2月 6日（木）、380円くらいの自己負担で試食会を実施予定です。 

 ・同好会、バドミントンなどさくら連絡網で申請を受け付ける予定です。 

 ・PTA会費、教材費とまとめての引落しに学校が難色を示しており、対応検討中です。 

   卒対費の集金（引落とし）をどうするかも、一緒に検討していきます。 

  ・周年行事の対応は、PTA でも予算を適切に使い切るために活動します。 

   実行委員を募る予定ですのでご協力をお願いします。 

  ・学級委員は活動が多いですが、学年での親睦会など、ボランティアも募って開催してくだ

さい。 

  ・広報委員については、予算がどの程度になるか確認して、予算調整させて頂きます。 

   無理に削減する必要はありませんが、目的がしっかりしていることが重要です。 

９月に予算調整をさせてください。 

  ・中間監査実施を検討します。 

  ・PTA情報漏洩保険加入を検討します。 

  ・各委員会に配布した活動費は、積極的に使ってください。 

 

 

次回運営委員会は以下のとおりです。 

 令和 6年 7月 13日（土）10:00～、ランチルームにて開催。 

 

✏ 運営委員会：各委員会等活動報告 

 

【学級委員会】 

（活動報告） 

4/13 合同委員会出席 

5/10 制服リサイクルの実施案内文の配信 

5/11 第 1回運営委員会出席 

（今後の予定） 

5/23 制服リサイクルの検品作業 

6/1 体育大会受付・制服リサイクル実施 

7月 単 P研修の企画 

 

【広報委員会】 

（活動報告） 

 5/11 第１回運営委員会出席 

 

【文化委員会】 

mailto:mishuku.jh.pta@gmail.com


（活動報告） 

4/18 進路相談会内容を委員内で意見交換 

4/25 世田谷区主催家庭教育学級説明会出席 

5/11 第 1回運営委員会出席 

     進路相談会について校長先生と打ち合わせ 

 

【校外連携委員会】 

（活動報告） 

5/10 太子堂地区委員会       総会出席 

             〃          ボーリング大会実行委員会出席 

5/11 第１回運営委員会出席 

（今後の予定） 

5/16    池尻地区委員会       第１回総会出席 

5月下旬      〃          前期グリーン DAY事業運営委員会出席 

5/22   下馬・野澤地区委員会   総会出席 

6/25   太子堂地区委員会     懇親会出席 

6/30   池尻地区委員会        前期グリーン DAY＆反省会出席 

7/6    太子堂地区委員会     ボーリング大会出席 

 

【役員選考委員会】 

（活動報告） 

 5/11 第１回運営委員会出席 

 

 

【役員会】 

（活動報告） 

3/2  新役員内定者打ち合わせ 

3/6  2、3年委員決め 

3/16 校外委員との引継ぎ 

3/23 本部役員会 

4/6  新入生パック準備 

4/8  池尻小学校、三宿小学校入学式出席 

4/9  三宿中学校入学式出席、PTAの説明および 1年生委員決め 

4/13 合同委員会、制服リサイクル 

4/19 さくら連絡網 保護者宛テストメール配信 

5/1  本部役員会 

5/2  先生を介して印刷物配布：さくら連絡網未登録者宛の登録手順書 

5/10 青少年太子堂地区委員会総会出席 

5/11 PTA総会、PTA 運営委員会 

（今後の予定） 

5/16 池尻地区青少年委員会総会出席 

5/21 世中 P総会出席 

5/22 下馬野沢地区青少年委員会総会出席 

5/25 転入生用パック作成、本部役員会 

5/25 駒繋小学校、中里小学校、三宿小学校運動会出席 

 

以上 


